



**Plataforma para la Defensa del Sector del  
Transporte de mercancías por Carretera**

**Nacional e Internacional**

**Nº REGISTRO NACIONAL 590743**

**CIF. G-27369412**

[www.plataformanacional.es](http://www.plataformanacional.es)

[info@plataformanacional.es](mailto:info@plataformanacional.es)

**tel. Contacto; 637.760.024**

En Madrid, a 14 de marzo de 2022

## NOTA DE PRENSA

*Desde Plataforma informamos que no tenemos noticias de los distintos Ministros a los que esta pasada semana se entregaron las demandas que de manera urgente necesitamos los transportistas efectivos dentro del sector del transporte.*

***Ante el comportamiento irresponsable de la administración, esta Organización sigue adelante con la convocatoria de Paro Nacional Indefinido.***

*La Administración esta tratando de imponer a unos interlocutores (comité nacional de transporte) que actores fundamentales dentro del sector (Las pequeñas empresas que aglutinamos el 85% del sector) no damos por válidos y no les reconocemos como Organización representativa para nosotros.*

*Este comité compuesto en su mayoría por grandes operadores de transporte y sin camiones en la mayor parte, no pueden seguir tratando de dominar el porvenir de miles de familias que son las que padecen y sufren sus malas prácticas hacia el sector de base.*

*A parte, es un comité consultivo y NO vinculante, por lo que no se entiende el empeño de la administración abocando a la ciudadanía al riesgo del desabastecimiento.*

*El Sector de Base tiene claro quien quiere que le represente, y por eso nació esta Organización que resurge de las entrañas del sector de a pie, porque no podemos seguir tolerando, que un 10% (Grandes operadores integrados en el comité) maneje al otro 90% (Camioneros que tienen su camión y son quien arriesgan y exponen)*

***A la espera de noticias, desde esta Organización las directrices son que paramos porque no tenemos más dinero para perder, y transmitimos a nuestros socios y seguidores un comportamiento pacífico y paciente ante esta situación.***

***El lunes día 14 a las 17h, tendrá lugar una rueda de prensa que dará el Presidente Nacional Manuel Hernández, para valorar las primeras horas de este Paro. El lugar será en el Restaurante Emilio, en Hellin (Albacete)***

*La Junta Directiva.*